

Interventoría de la Financiera Desyfin S.A. remitió a la Sugef información financiera de agosto

Los resultados a agosto del 2024 de la Financiera Desyfin S.A. evidencian que las pérdidas registradas a ese mes ascienden a ¢21.968,2 millones y, por tanto, consumen el patrimonio de la entidad.

Estos resultados se desprenden de la información contable y financiera de agosto del 2024, remitida por la Interventoría de la Financiera Desyfin S.A. a la Superintendencia General de Entidades Financieras (Sugef), en cumplimiento con sus deberes regulatorios.

Entre los principales resultados registrados a dicho mes se encuentran:

1. Las estimaciones por el deterioro de la cartera aumentaron en ¢14.092,9 millones (155,1%), en comparación con julio del 2024, por los ajustes derivados del informe de intervención y las revisiones efectuadas por el equipo de Interventoría.
2. El registro de otras cuentas por pagar y provisiones incrementó en ¢3.054,4 millones (210,6%), debido, entre otros, por revisiones tributarias de los periodos 2012 y 2013, así como del 2017, siendo que estos últimos no estaban revelados en los estados financieros.
3. La pérdida total asciende a ¢21.968,2 millones (\$42.2 millones de dólares al tipo de cambio de hoy), la cual consume el 100% del patrimonio registrado y resulta en un faltante de patrimonio de ¢6.411,9 millones.

Por otra parte, la Interventoría convocará para el viernes 27 de setiembre a una asamblea de accionistas para la presentación de un plan de regularización de la entidad financiera, el cual debe subsanar todas las irregularidades identificadas que sustentaron la intervención.

Finalmente, la totalidad de la información contable puede consultarse en el [sitio web](#) de la Sugef, en el cual la información financiera de las entidades supervisadas está a disposición del público.